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又见姜达敖，他依旧
热情祥和，脚上还是那双

布鞋，尽管气温并不低，他
已经戴上了皮帽子，“没
办法，现在经常觉得头皮
发麻，身体不如以前了。”

这段时间，姜达敖特
别忙碌。一周来，江苏和无
锡的 10多家省市媒体齐

聚宜兴高塍镇，采访这位
被誉为“和谐大厦的痴迷

义工” 的爱心老人。近
日，他被无锡市委市政府
树立为无锡建设和谐社
会重大典型，并将被授予
“无锡爱心大使” 的称
号。当荣誉接踵而来的时
候，这位 66岁的老人又

将如何面对？
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姜达敖和快报有着不

解之缘，早在 2002年 3
月，他看到快报的一篇报
道，南京的老劳模臧永龙
和几名工人因企业停产生

活陷入困境，老姜亲自赶
到南京，托快报记者找到
了他们。从那时起到现在，
老姜对他们的经济帮助始
终没有间断过。今年6月，
老姜获得“中国公益事业
慈善大使”和“中国爱心
老人”的称号后，快报记
者第一时间进行了独家采
访，报道了他10多年捐款

120万资助近千人的感人
故事。

老姜有个习惯，和资
助对象要“面对面”，无论
是近在无锡，还是远在北
京、甘肃等地，他总想与对
方见上一面，既是眼见为

实，也是想要给对方更多
精神上的鼓励。但长途出
行却令他的身体屡次出现
危机：2005年 12月，他到
对外经济贸易大学第六次
资助贫困学生时，腿脚不
便摔了一跤，“嘭”的一声

后脑着了地，脑震荡送医
院，丧失记忆达 40分钟
……家人又是心痛又是埋

怨：“资助资助，丢了老命
怎么办？”老姜却笑笑，“我
在人世间的任务还没有完
成，阎王爷还不要我呢！”
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如今，老姜对贫困学

生、孤寡老人、病残者等弱
势群体的资助总额达 150
万元，受助人数增加到
1300多人。随着时间的推
移，老姜意识到光凭自己
的捐款，只能解一时之急，
却无法让这些贫困家庭走

出困境。于是，他又动起脑
筋让一些贫困家庭自食其
力。2001年对高塍镇邱新

村农民杜水华来说，是多
灾多难的一年。那年49岁
的他在做泥瓦工时从高

空掉下来，跌断了中枢神
经，高位截瘫。祸不单行，
同年 27岁的独生子突遭
车祸身亡，媳妇改嫁，留
下年幼的孙子。几次自杀
未遂的杜水华这时却意
外地看到了老姜的身影，

他送来了 3600元钱和慰
问品。从那时起，逢年过
节老姜从不忘记看望杜
水华。2003年底，老姜多
方奔走联系，从办理营业
执照和烟草专卖证，到联
系进货渠道，还拿来了

5000元作为开店的启动
资金。心怀感激的杜水华
特意将小店起名为“爱心

商店”，他告诉记者，“现
在小店每年可以收入四、
五千元，加上低保金和家
里的 2亩地，现在的生活

已经好了很多。”这只是
其中一个故事。

@A1BCDEBF

作为无锡建设和谐社

会的重大典型，不久印有
姜达敖肖像的巨幅宣传海
报将出现在锡城的大街小
巷。从一名默默无闻的普
通老人，到家喻户晓的
“名人”，老姜自己怎么看
呢？“我对这个还是有点

看法的，我不希望这样。
树典型就要接受群众的
监督，就要更大的投入。
而对我来说，我这么大年
纪了，凡事只能尽力而
为，我所承诺的捐助不
变，但也要留一部分给自

己看病，和应付可能的突
发事件。”

今年以来，老姜捐助
金额已经创纪录地达到
21万元，他说年底前预算
还要捐出8万多元，总共
近 30万元。对于年收入

10万元左右的老姜来说，
明显已经“超支”了。“明
年捐款金额肯定要比今年
收缩，应该是10多万吧，
不管怎么样，我承诺长期
资助的89名特困生，和几
家敬老院的老人等等，一

分钱都不会少。”老姜说。
有人说他“傻”，有说

他 “想出名，捞政治资
本”，那么，老姜究竟图的
是什么？“他们病好了，有
学上了，对我就是回报。以
前我为了感恩而关爱他

们，投入到慈善事业以后，
我被他们所感动，现在我
已经是痴迷了。我觉得这
是一种社会责任，而不是
负担。”
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& '() *+,每次到超
市购物，收银员都要挨个对

商品条码进行扫描，虽然有几
十个收银台，但还是会排起长
长的队伍。昨天，记者从南京
市质监局情报所了解到，第二
代非接触式电子条码扫描技
术可以一次性扫描出所购全
部商品的价格，将大大减少

市民购物结账的时间。
推着购物车经过一扇看

起来像门框一样的扫描仪，
人走过来了，账也算出来
了———车里所有的商品都被
直接扫描出来，市民直接到
收银台付钱就可以了，根本

不用再挨个对商品扫描，这
就是第二代非接触式电子条
码扫描技术。目前在用的是
第一代电子条码，在超市购
物结账时，收银员用吹风机

模样的扫描器对着商品上的
“斑马纹”扫描一下，商品的
价格和数量就会立刻出现在
收款机的屏幕上。每个商品
的条码就等于商品的身份

证，可以有效辨别真伪。但第
一代条码的缺点是每一件商

品都要进行扫描，而第二代
非接触式电子条码的不同点
在于，同一类商品中每个商
品的条码都会不一样，而且
都是唯一的。通过对消费者
购买的商品进行一次性扫
描，直接显示出所有购买商

品的价格，并且不用和商品
接触。

目前，南京市质监局情
报所正在对第二代电子条码
进行推广。不过，因为成本较
高的原因，短期内还不可能
大规模普及。该所谭粒华主

任告诉记者，第二代电子条
码需要在电子条码上安装电
子芯片，每块芯片的价格低
则几毛钱，高则几元钱，有的
甚至高于一些商品的成本价
格，生产企业考虑到成本问
题，使用积极性还不高。眼下

有关部门也正在进行研究，
以期进一步降低芯片的成
本，解决第二代条码的推广
障碍。
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第二代条码大大节省结账时间，投入市场还需时日
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以后市民购买建材类商品，将
和进超市购买日用品一样，通
过条码扫描后付账。昨天，南京
市质监局情报所在金盛装饰城
设置服务窗口，把代码申办、条
码检测等服务送到大市场，同
时推广建材类商品对于产品条

码的使用。
目前，南京市日用消费品

90%以上都使用了条码，而建
材类商品的条码使用率还比较
低，许多市民购买建材类商品

时都是货比三家，担心材料的
真假，价格是否有猫腻，是否环
保等。使用条码后，市民在购买
到质量不合格的建材产品后，

不但可以追究产品厂家的责
任，还可追究销售此品牌的建
材市场的责任。
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34,纳米生物技术与医学相
结合，可望从本质上改变临床

医疗水平。日前，在南京师范大
学举行的 2006年江苏省大型
科学仪器应用技术研讨会上，
省生物医药功能材料工程研究
中心、南京师范大学材料科学
重点实验室的周家宏博士后、

莫祥银博士提出的“纳米定位
攻击理论”给攻克癌症带来了
福音。

如果说传统的化疗是对恶
性肿瘤进行“地毯式轰炸”的
话，那么这类纳米药物就是征

服癌症的“精确制导导弹”，像
打靶一样积聚在癌细胞部位，

导致癌细胞死亡。
据这两位专家介绍，基于

“纳米定位有效攻击”的治疗
手段主要是通过纳米材料作为
药物靶向性载体、磁性载体、热
效应载体来实现。一方面，由脂
质体、蛋白质、壳聚糖和高聚合

物制成的纳米粒子包裹的智能
药物进入癌变的器官，靶向定
位到专门的区域，对癌症细胞
的“靶场”产生集中“歼灭”；
另外一方面，在药物包裹的纳
米磁性材料外，人为添加外在

磁场，使药物的富集作用通过
磁性载体得到强化；同时，纳米

粒子的治疗功能与热疗技术联
合，利用对纳米材料的加热定
位于癌细胞附近，产生的热效
应导致癌细胞的立刻崩溃，而

不会影响耐热性较强的健康组
织细胞。

与会的专家们一致认为，
随着纳米技术在医学领域的
使用，这一领域内的研究成果
将使癌症的治疗更加均衡化、
安全化、人本化和无痛苦化，

为攻克医学顽症提供新途径
和新方法。
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两专家提出“纳米定位攻击理论”，给攻克癌症带来福音

无锡老人被授予“爱心大使”称号
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昨天有媒体报道，广州
文化娱乐业协会公开发表声

明，表示该协会会员不接受
国家版权局公布的卡拉 OK
版权使用费收取标准，不会
向中国音像协会支付卡拉
OK版权使用费。
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国家版权局段处长表
示，她还没看到广州文化娱
乐业协会发表的声明，她说：

“拒交也可以，但你就不要用
作品。著作权法规定，使用作
品必须经过许可、支付报酬，
这是最基本的原则。”段处长
表示，版权局公告之后就是
最高标准，但可以协商，适当
下调，拒绝交实在没有道理。
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广州文化娱乐业协会明

确表示，在法律法规问题未
妥善解决之前，如果中国音
像集体管理协会(筹)或中国
音像协会强行在广州地区开
展收费活动，协会将保留通
过诉讼等法律手段维护其会
员合法权益的权利。上海市

娱乐行业协会也持同样看
法。 jcik0
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闹得沸沸扬扬的卡拉 OK包

间12元/天的版权费问题，
近日再起风波，作为版权局
的首批试点收费城市上海和
广州均拒付上限为 12元 /
天·间的版权费。

昨日，记者从南京有关
部门获悉，该部门相关负责

人刚从上海观摩归来，尽管
上海是试点城市之一，但从
上海市的有关文化部门、协
会以及众卡拉 OK商家看
来，一点收费的动静也没有，
在广州考察时，情况也相同。

该负责人还表示，目前，
国家文化部安排的三大试点城
市，武汉、郑州以及长沙已开始
安装收费系统，不过该收费标
准与上海、广州以及北京的收
费标准完全不同，据悉该收费
系统是根据歌曲点击率来收
费，而版权局的12元/天·间

则是一个笼统的打包收费。
那么南京的卡拉 OK商

家态度如何？南京相关部门
的负责人对此则极为谨慎，
由于南京不是试点城市，因
此对此事仍持观望态度，该
负责人还表示，这项收费很
复杂，即使目前顺利实施了
收费，但新歌的层出不穷，会

不断给收费带来麻烦。
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上海、广州毫无动静
南京不是试点，仍在观望
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